

## Bericht der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission



Präsident: Hans Biemann

Mitglieder: David Barras  
Martin Kipfer  
Arlène Marchand  
Sabine Sahli

Ein zentrales Thema im vergangenen Jahr war das Reit- und Fahrbrevet. Der SVPS stellt an die Reiter, Fahrer und Organisationen von Anlässen immer höhere Anforderungen. Künftig wird das Brevet pro Disziplin gemacht und ergänzt eine neue Grundausbildung. Die neue Grundausbildung übernimmt grösstenteils die aktuelle Form des heutigen Brevets. Das spezialisierte Brevet Fahren oder Reiten muss dann als Ergänzung zum Basisbrevet gemacht werden. Leider wird hierdurch das Brevet verteuert. Das neue Reglement gilt ab den Prüfungen 19/20. Für Prüfungen welche direkt dem SFV unterstellt sind (Gymkhana) wird das Basisbrevet ausreichen.

Die Sportkommission behandelte im vergangenen Jahr folgende Schwerpunkte : Für die Dressurprüfungen benötigt es gleich wie beim Springen in Zukunft vier Klassierungen um sich für den Final zu klassieren. Mit dieser neuen Regelung wird es in Zukunft am Final möglich sein auch für die Dressurreiter finalwürdige Konditionen zu schaffen. Beim Gymkhana wurden geringfügige Reglements-Änderungen betreffend Kleidung getroffen.

Es ist mir ein grosses Anliegen allen Pferdesportlern die im vergangenen Jahr mit ihren Freibergern an verschiedenen Prüfungen gestartet sind recht herzlich für ihren Einsatz zu danken. Zugleich möchte ich es nicht unterlassen allen zu gratulieren welche sich für den Final qualifiziert haben.

Herzlichen Dank an die Mitglieder der Sportkommission für ihren Einsatz im vergangenen Jahr.

Mit den besten Wünschen für das 2019 wünsche ich euch allen ein erfolgreiches Jahr.

Hans Biemann  
Präsident Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission